

ARQUITECTO CORTINA

José María Manuel Cortina Pérez, nacido en València en 1868.

Además de ser arquitecto municipal durante diversas décadas en Paterna, también lo fue en València capital y Gandía. Sus creaciones tienen una fuerte huella modernista, con eclecticismo historicista.

En Paterna realizó su ópera prima, justo después de titularse: el chalé de la calle Maestro Juan Magal Benzo donde residió. Como arquitecto municipal se ocupó de la ampliación del barrio de Campament, además de edificios tan significativos como las escuelas de la plaza del pueblo, donde hoy se sitúa el mercado, o el cementerio municipal, ambos construidos a finales del siglo XIX. Por otra parte, proyectó diversos edificios en la población, como el chalé de Oroval de la calle Maestro Juan Magal Benzo, 20 o el de la calle Ernesto Ferrando, 12.

En València capital son muy conocidos sus edificios de la calle Sorní, y otros situados en la zona del Eixample, como el Cuartel de Artillería de la Ciudadella (hoy desaparecido), el Teatro Eslava (también desaparecido) o diversos panteones del cementerio municipal.

